



'REDPACIENTES' COMO VÍA PARA TRANSMITIR EL VALOR DEL GENÉRICO

I.C.G.R.
cgr@unidadeditorial.es

La patronal de genéricos Aeseg acaba de firmar un acuerdo con *Redpacientes*, una comunidad *on-line* de pacientes, familiares y profesionales de la salud cuyo objetivo es facilitar el conocimiento de cada enfermedad y el intercambio de información y experiencias entre sus miembros.

Gracias a esta alianza, la organización empresarial contará con una plataforma 2.0 en la que integra al cien por cien sus canales de comunicación con sus principales públicos.

La colaboración supone

"una fantástica posibilidad de usar un vehículo de comunicación para mantener la transparencia informativa con los pacientes. Nos interesa muchísimo la opinión del ciudadano sobre los medicamentos genéricos, y hasta el momento estamos muy satisfechos de los resultados que nos ha dado nuestra presencia en los medios sociales", explica Ángel Luis González de la Cuerda, director general de Aeseg.

Redpacientes ofrece herramientas para controlar la evolución de enfermedades y ayudar así a la mejora de la calidad de vida del

paciente, y pone en contacto a pacientes con las mismas patologías para que puedan conocer mejor su dolencia, empatizar entre sí y compartir sus casos con otras personas, aprender de la experiencia ajena, aconsejar a otros y analizar de un modo más eficaz la respuesta a los tratamientos que reciben.

REDES CRECIENTES

Las asociaciones de pacientes se han convertido en uno de los agentes más activos en la utilización de las redes sociales y las plataformas 2.0 como vía para mantener bien informados y en per-

Artritis reumatoide	
4,511 miembros	1,083 miembros
9,101 posts	3,428 comentarios
50 enfermedades	edad entre 18 y 79 años
45 nacionalidades	2,950 dolencias
985 nuevos usuarios	126 asociaciones

Redpacientes abarca 45 nacionalidades de pacientes, familiares y profesionales de la salud.

manente contacto a sus usuarios. En la actualidad, 120 asociaciones comparten sus experiencias con *Redpacientes*, que parte con unos principios bien de-

finidos de respeto al paciente, reconocimiento al profesional sanitario, apoyo al entorno y contribución al mejor conocimiento de cada dolencia.

La plataforma recoge, además, los centros más preparados a los que puede acudir cada paciente y las fuentes de información más detalladas.